

**Liebe Erziehungsberechtigte, Eltern und SchülerInnen der GGS Müllenbach,**

in der Schulpflegschaftssitzung sind wir, Jennifer Debus und Thomas Schmidtke, als Ihre neuen Schulpflegschaftsvorsitzenden gewählt worden. Wir freuen uns über die Wahl und die Zusammenarbeit mit Ihnen in diesem Schuljahr!



Im Sinne unserer Kinder möchten wir gemeinsam das Schulleben mit gestalten, Ideen zur Verbesserung bestehender schulischer Gegebenheiten einbringen und diese umsetzen. Damit wir das machen können, sind wir auch auf Ihre Mithilfe angewiesen!

Wir möchten Sie bitten, in Ihren Klassengruppen Ideen und Punkte zu sammeln, die Ihrer Meinung nach an der GGS noch verbesserungswürdig sind und wo wir als Schulpflegschaftsvorsitzende zusammen mit den Klassenpflegschaftsvorsitzenden und Ihnen aktiv werden könnten.

Lassen Sie uns in diesem Sinne das Schulleben an unserer GGS Müllenbach weiter mit gestalten und die Schule für unsere Kinder zu einem noch lern- und lebensfreundlicheren Ort machen!

Für Fragen, Anregungen und Ideen sind wir immer offen!

Ihre

Jennifer Debus & Thomas Schmidtke